



Je suis arrivé sur le dos d'une ânesse, j'approchais alors de la puberté, tandis que l'Envoyé d'Allah (sur lui la paix et le salut) dirigeait la prière à Minâ, sans aucun mur devant lui.

'Abdullah ibn 'Abbâs (qu'Allah l'agrée, lui et son père) dit : « Je suis arrivé sur le dos d'une ânesse, j'approchais alors de la puberté, tandis que l'Envoyé d'Allah (sur lui la paix et le salut) dirigeait la prière à Minâ, sans aucun mur devant lui. Je passai devant le rang, et envoyai ensuite paître l'ânesse. Après, je me plaçai dans le rang, sans que personne ne me reproche quoi que ce soit ».

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

'Abdullah ibn 'Abbâs (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate qu'il était en compagnie du Prophète (sur lui la paix et le salut) lors du Pèlerinage d'adieu. Il arriva sur le dos d'une ânesse et passa devant le rang, alors que le Prophète (sur lui la paix et le salut) n'avait pas de mur devant lui. Il descendit ensuite de l'ânesse, il la laissa brouter librement, et entra dans le rang. De plus, il ajoute qu'à cette époque, il approchait de la puberté, c'est-à-dire à un âge où s'il avait commis un forfait, comme gâcher la prière des fidèles, on le lui aurait reproché. Malgré cela, personne ne le réprimanda, ni le Prophète (sur lui la paix et le salut), ni aucun Compagnon (qu'Allah les agrée).

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3090>

